

Thüga

Onshore-Windkraft ausgebaut

[22.05.2013] Elf neue Gesellschafter sind in diesem Jahr beim Unternehmen Thüga Erneuerbare Energien eingestiegen. Größer geworden ist auch das Windanlagenportfolio.

Die Thüga Erneuerbare Energien GmbH, ein Gemeinschaftsunternehmen von mehreren Gesellschaften der Thüga-Gruppe, hat ihr Windanlagenportfolio aufgestockt und elf neue Gesellschafter hinzugewonnen. Wie das Unternehmen mitteilt, werden inzwischen 66 Windenergieanlagen in fünf Bundesländern betrieben, die jährlich über 350 Millionen Kilowattstunden Strom produzieren. Michael Riechel, Geschäftsführer der Thüga Erneuerbare Energien und Vorstand der Thüga AG, bekräftigte: „Unsere Entscheidung, auf Onshore zu setzen, war richtig. Wir haben heute in unserem Portfolio eine angemessene Rendite-Risiko-Struktur.“ Thüga Erneuerbare Energien sei mit 17 Gründungsgesellschaftern gestartet und habe heute 46 kommunale Gesellschafter. Seit Ende 2012 seien insgesamt elf neue Gesellschafter hinzu gekommen. Das zeige, dass dieses Modell für Kommunen interessant sei und es sich lohne, sich auch über die Bundesländergrenzen hinaus im Bereich der erneuerbaren Energien zu engagieren, so Riechel.

(al)

Stichwörter: Windenergie, Michael Riechel, Thüga Erneuerbare Energien